

27. Juni 2022

InfoMV

Liebe Mitglieder des Fördervereins!

Heute möchte ich euch von unserer Mitgliederversammlung berichten, die am Montag, den 20. Juni 2022 im Schulgebäude stattgefunden hat. In dem einstündigen Treffen haben wir neben den Wahlen u. a. den Kassenbericht entgegengenommen und die künftigen Ausgaben geplant.

Zunächst zu den **Vorstandswahlen**:

Die bisherigen Amtsinhaber Carsten Bieber (1. Vorsitzender), Katja Wiederhold (Kassiererin) und Dirk Dorlöchter (Schriftführer) sind wiedergewählt worden. Neue 2. Vorsitzende ist nun Carola Schulz.

Ich beglückwünsche die Mitglieder im bestätigten bzw. neu gewählten Amt und freue mich auf die Zusammenarbeit mit ihnen. Auch bedanke ich mich bei den Mitgliedern, die mir erneut ihr Vertrauen ausgesprochen und mich wiedergewählt haben.

In der Mitgliederversammlung haben wir beschlossen, für die Studierenden unserer Schule **1.000 neue Kugelschreiber** mit einem Aufdruck der schulischen Homepage, E-Mail-Adresse sowie Telefonnummer anzuschaffen.

Darüber hinaus werden wir für rd. 800,-- € einen **3-D-Drucker inkl. Verbrauchsmaterial** einkaufen, der dann im Technikunterricht (CAD) zugunsten unserer Studierenden zum Einsatz kommen soll. Sollte es notwendig werden, einen weiteren Drucker für den Technik- oder auch Informatik- oder Kunstunterricht zu beschaffen, so werden wir uns in einer der nächsten Mitgliederversammlungen darüber unterhalten.

Auch werden wir die Schullizenz für die **Lernapp ANTON** finanzieren, von der ebenfalls unsere Studierenden profitieren werden: Im ersten Jahr wird diese Lizenz von unserer Schulleiterin noch über das Extrageld des Landes NRW bezahlt, in den Folgejahren dann über unseren Schulförderverein; die Lizenz kostet pro Jahr rd. 250,-- €.

An dieser Stelle möchte ich mich noch einmal für die Verwaltung unserer Vereinskasse sowie den Kassenbericht bei Katja Wiederhold bedanken. Auch möchte ich den Teilnehmenden an unserer Versammlung für die vielen konstruktiven Beiträge ein großes Dankeschön aussprechen. Vielen Dank überdies an die Schulleiterin, Anke Mellor, die es uns erlaubt hat, im Gebäude der ARS zu tagen.

Der Termin für die **nächste Mitgliederversammlung** steht auch schon fest; bitte vormerken: Wir werden uns am **Mittwoch, den 28. September 2022 von 13.30 bis 14.30 Uhr** wieder im Schulgebäude treffen.

Am Ende möchte ich noch einen Wunsch zu äußern, nämlich den, dass in der Zukunft noch mehr Mitglieder an unseren Versammlungen teilnehmen werden.

Bis dahin wünsche ich allen Freundinnen und Freunden der Abendrealschule Essen trotz der widrigen Umstände – dem Krieg in der Ukraine, seinen wirtschaftlichen Folgen auch in unserem Land sowie der weiterhin schwelenden Pandemiesituation – alles Gute.

Für alle, die zurzeit an Corona oder möglicherweise an den Affenpocken erkrankt sind, wünsche ich einen milden Verlauf und eine baldige, vollständige Genesung.

Beste Grüße



1. Vorsitzender